

Ma. Bejerano.—6339. La Esperanza, en la sierrita del Cascajar, de D. Francisco de Vargas Ortiz.—6346. Mira, fra. del Rosario, en la solana de la Loma del Moro, de D. Ramon Obispo Granados.—6370. La Constanza en el Cerro de la Mina, de D. Antonio Martin Toro.—6715. S. Pedro en el Cerro de la Canasta, de D. Pedro Ortiz Torres.—2296. S. Francisco en id. de D. Francisco Morillas Morales.

MISCELANEA.

—Hemos tenido el gusto de ver funcionar la nueva máquina de vapor que ha colocado en las Herrerías el Sr. Huelin, y según hemos oído a personas inteligentes es muy posible, que con la ayuda de las otras de menos fuerza que también tiene establecidas, consiga la desecación de las profundidades de su rica mina Santa Matilde, conocida vulgarmente por La Roza. Si así fuese, al par que a dicho Sr., se le podría dar la mas cumplida enhorabuena a la sociedad Esperanza, por los beneficios que se le seguirían en su mina Virgen de las Huertas.

—Va a abrirse un túnel de cuatro millas de largo, por bajo del mar, entre Inglaterra y la isla de Wight, residencia bastante habitual de la reina, a causa del excelente clima y preciosas vistas de que se disfruta en dicha isla.

—Por renuncia de la junta directiva de la sociedad Daviz y Velarde y la Fortuna, y a propuesta de la dimisionaria, han sido nombrados por unanimidad, D. Agustin Rame y Berber, Presidente; D. Emiliano Domené, Tesorero; D. Antonio Saez Martinez y D. Antonio Berrueto Puebla, Apoderados, y Secretario-Contador D. Miguel Rodriguez Rodriguez. La primera disposicion que esta junta ha tomado, ha sido nombrar director facultativo al Sr. D. Eugenio Rey.

—En el mes de Febrero ha retirado de la mina Herminia la funcion S. Javier, de esta jurisdiccion 6824 qqs. de mineral, conteniendo por término medio cada uno el 28 por 100 en plomo y tres onzas cuarenta y tres cents. de plata.

—Ha leído La Minería en uno de los principales periódicos financieros de Paris, que el mundo monetario está en una crisis espantosa a causa del desprecio que se hace de la plata. Méjico, que es, en efecto, el país que ha dado al mundo la mayor parte de la plata que circula en el comercio, está preocupado con la noticia, porque teme que si la crisis termina desfavorablemente, seque la principal fuente de su riqueza.

—Algunas potencias de Europa, Alemania, Holanda y los Estados Unidos han empezado a desmonetizar la plata y han adoptado el oro como base exclusiva de circulacion.

—Dicen varios periódicos del extranjero, que el Gobierno alemán ha conseguido la concesion de importantes minas de hierro cerca de Bilbao.

—Dice La Minería.

Continúan los trabajos del nuevo túnel sub-alpino de San Gotardo. Esta obra, aun mas colosal que la de Monte Cenis, está encomendada a Mr. M. L. Fabre, eminente Ingeniero de Ginebra que comenzó su carrera siendo simple carpintero de Paris. El túnel tiene nueve millas de largo, y debe quedar concluido en ocho años. El contratista recibirá a su término, 50.000.000

de francos, y ha depositado 3.000.000 en garantía del cumplimiento del contrato. Por cada día de atraso pagará 1.000 pesos fuertes de multa y por cada día de adelanto recibirá una prima de 1.000 pesos.

—La importancia de la industria minera en Rusia puede deducirse, según El Eco Minero, de los datos siguientes:

Existen en Rusia 1.126 minas de oro explotadas (principalmente en Siberia): 3 de platino, 26 de plata y plomo, 71 de cobre, 1.283 de hierro, 6 de zinc, 1 de cobalto, (en el Cáucaso), 1 de estaño, 2 de cromo, 193 de carbon, 4 de sal, 772 de nafta y petróleo. Esta formidable explotacion alimenta 2 establecimientos de moneda, 12 fundiciones de oro y plata, 39 fabricas de cobre, 164 hornillos, 216 talleres en que se trabaja el hierro y el acero, 4 establecimientos metalúrgicos de zinc, 1 de cobalto y 1 de estaño. Mas de 260.000 obreros están empleados en estas fabricas, que utilizan además cerca de 500 máquinas de vapor y 2.200 motores hidráulicos.

—Los aficionados en este país al cultivo de la caña dulce, lecran con gusto lo siguiente.

La fabricacion del papel es tan importante para la industria, cultura intelectual y demas aplicaciones, que a nadie dejarán de ofrecer interés todos los adelantamientos relativos a producir dicho artículo a bajo precio y de superior calidad.

Ahora se anuncia, según vemos en una revista científica escrita por el Sr. Huelin, que es fácil y ventajosísimo utilizar cada año, a fin de hacer papel, unos 3.000 millones de kilogramos de una materia hoy casi sin aplicacion, de la que antes nadie se habia ocupado, y la cual se produce en España y de un modo extraordinario en Cuba y otros puntos.

La materia aludida es el bagazo, residuo que queda de las cañas dulces despues, que fuertemente se esprimen para sacar el zumo. Hasta ahora, dicho residuo solo servia de combustible y obono, mas se ha demostrado que es muy a propósito para fabricar pasta de papel en frio, la cual se obtiene con poca cantidad de alcali y acido, necesitando poquisimo cloro, a fin de blanquearla, y mucho menos de tales reactivos quimicos, que exige la pasta hecha con esparto, paja, madera u otros productos vegetales.

Según los experimentos y cálculos al efecto practicados, resulta que la pasta hecha con el referido bagazo puede producirse por menos de la tercera parte del coste a que asciende la fabricacion de cuantas hoy se obtienen con mayor baratura.

Calculando que cada año se fabrican en todo el mundo 2.000 millones de kilogramos de azucar de caña, lo cual corresponde a 30 ó 40 millones de toneladas de cañas dulces, resulta que se obtienen 2 a 3.000 millones de kilogramos de bagazo.

Los fabricantes de azucar en Andalucía, Cuba y otras provincias españolas, lo mismo que los demas de ciertos países pueden utilizar dicho bagazo con destino a producir papel, y así alcanzarán importantes ganancias. El precio medio de cada 100 kilogramos de pasta de papel blanqueada es de unas 60 pesetas, y sin blanquear vándese la misma cantidad desde 35 a 40 pesetas.

El procedimiento para convertir el bagazo en pasta de papel es muy sencillo, por lo que no cabe duda que lo adoptarán cuantos aspiren a acrecentar con enormes sumas las utilidades del beneficio de la caña dulce. Solo en Cuba aumentaría el valor de la produccion en unos 4.000 millones de reales al año.

MERCADO MINERO.

PRECIO EN QUE SE HAN HECHO LAS ÚLTIMAS TRASFERENCIAS DE ACCIONES DE MINA EN ESTA LOCALIDAD.

Accion de Tres Amigos del barranco Francés 1.500 rs.
Id. de la Iberia de las Herrerías 12.000.
Id. en la Equivocada de id. 11.000 rs.
Id. en la Pura del Jaroso, 9.600 rs.
Id. en la Templanza del Jaroso 40.000 rs.
Id. en La Chacóna del Francés 4.600 rs.
Se solicitan acciones de partido ó propiedad en dicha mina. En la imprenta de este periódico darán frazón.
— Accion en las Maravillas del barranco de la Torre 1.600.
Id. en S. Juan Evangelista del Jaroso 3.200.
Id. Casa de las Vacas 5.800.
Id. Descuido Segundo del barranco Negro 440.
Id. en Maria del Mar de las Herrerías 800 rs.
Id. en el partido de la mina Casa de las Vacas, 15.500 rs.
Se solicitan acciones en la propiedad de esta mina, a 10.000 rs.
Accion en el partido de S. Andres 7.500.
Id. de propiedad en Fuente de Plata 700.
— Precios a que han vendido sus minerales en esta varada, las sociedades siguientes.
Hermosa (partido.) Por la tarifa Recomendada y 1.05 rs. de bonificacion en onza de plata:
Templanza id. y 2 rs. id. en id.
San Agustin id. y 2,30 rs. id. en id.
Carmen id. é id. id. en id.
Esperanza id. é id. id. en id.
Estrella id. é id. id. en id.
Observacion id. é id. id. en id.
Varias acciones del Milagro de Guadalupe por la tarifa de Sta. Ana.

ANUNCIO

SOCIEDAD MINERA

TITULADA

LA IBERIA

DE LAS HERRERÍAS.

Por acuerdo de la Junta general, el 25 del corriente, a las 12 de la mañana, tendrá lugar en casa del Presidente que suscribe, la subasta para dar a partido dicha mina, por el tiempo y condiciones que espresa el pliego que está de manifiesto en dicha Presidencia, para que se enteren todos los que hayan de tomar parte en la puja.

Quevas 15 de Abril de 1874.
Antonio Campoy del Castillo.

Imp. de Campoy.